

DESDE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Confirman nueva etapa del camino que une las comunas de Licantén y Vichuquén

Ceremonia. Según anunció la ministra de Obras Públicas, Jessica López, junto al delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, durante la inauguración del camino costero norte, sector Iloca - cruce ruta J-60, se realizó el llamado a licitación para esta nueva etapa de la ruta.

LICANTÉN. Durante su visita a esta comuna, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, acompañada del delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, y del alcalde de la comuna, Marcelo Fernández, anunció el llamado a licitación de la nueva etapa de la ruta que une las comunas de Licantén y Vichuquén. Durante la inauguración del camino costero norte, sector Iloca - cruce ruta J-60, la secretaria de Estado realizó este anuncio de continuar las obras que conectan diferentes localidades de esa zona de la provincia de Curicó.



Ceremonia estuvo encabezada por la ministra del MOP, Jessica López.

LICITACIÓN

“Son 11 kilómetros en la primera etapa, vamos a llegar a cerca de 40 kilómetros en los próximos años. Y queremos informar, oficialmente, que ya iniciamos el proceso del llamado a licitación para la segunda etapa de esta ruta. Es una muy buena noticia. Sí, que no lo habíamos mencionado, pero eso es, ya está publicado, es oficial, tenemos que esperar ahora que las em-

presas muestren su interés para poder hacer una licitación privada en ese caso. Son obras que de verdad transforman completamente el territorio, no sólo en beneficio de los automovilistas, sino de todos los que habitan acá y los que visitan acá y está complementada con las obras del borde costero, complementado con el reforzamiento de la infraestructura

hospitalaria de Licantén, en fin, un conjunto de infraestructura que tiene que tener un impacto en un mayor desarrollo en esta región”, destacó la ministra López.

TRAMO INAUGURADO

La etapa inaugurada por las autoridades corresponden al acceso norte al balneario de Iloca, con una

extensión de 11,5 kilómetros, y además, para este tramo, se contempló la construcción de los puentes Iloca y Los Cuervos, la conservación del Puente Badillo, en la ruta J-60. El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, expresó que “estamos muy contentos de participar de este hito que viene a cerrar un proceso, pero que además ge-

nera continuidad con el desarrollo estratégico de nuestra región. Hoy, estamos inaugurando ya este camino, estos 11,5 kilómetros que juntan, por decirlo así, la comuna de Licantén con la comuna de Vichuquén. Pero por cierto, dos balnearios muy importantes, como son Iloca y Llico. Esto es muy importante para el desarrollo productivo, para el desarrollo turístico, pero también desde el punto de vista de la seguridad estratégica de la Región del Maule. Así que seguimos avanzando como Gobierno dando cumplimiento a los compromisos que hemos asumido con las y los maullinos”.

OBRAS EN LICANTÉN

A su vez, el alcalde de Licantén, Marcelo Fernández, resaltó las distintas obras que se están realizando en la comuna. “Estamos felices porque, primero, estamos inaugurando esta obra, que viene a ser la primera etapa, obras que traen desarrollo, obras que traen trabajo, si bien es la región, pero en nuestra comuna, y vamos

a ir pronto a ver también lo que se inicia ya en forma certera, lo que es el hospital reubicado y nuevo, una inversión de sobre los \$28.000 millones también, que trae mucho trabajo y oportunidades, pero sobre todo las promesas que se cumplen para nosotros también en el rol que estamos”, comentó el jefe comunal.

Marcelo Fernández, agregó que “lo dijo el Presidente, lo dijo el delegado, estamos trabajando en esa reconstrucción que lo hemos dicho tiene que ver con varios hitos. Uno de ellos también es parte del desarrollo de esta carretera en toda esta zona. Y la ministra nos ha dado una noticia muy importante, nos ha dado certeza para toda la gente que es la segunda etapa que se viene también ya inició el proceso de licitación y por lo tanto en meses vamos a tener noticias concretas de qué empresa es la que se adjudicaría la construcción que además nos deja ya empalmados con el camino que va hacia la Comuna de Vichuquén”, sostuvo.



Alcalde de Licantén, Marcelo Fernández, se refirió al nuevo tramo de la ruta anunciado por la secretaria de Estado.



El camino inaugurado corresponde al acceso norte al balneario de Iloca, con una extensión de 11,5 kilómetros.